



27/28
septiembre
2024



NP 7 / 24 |
49 Subida a Tamaimo

Santiago del Teide ha celebrado hoy la primera jornada de la 49 Subida a Tamaimo

27/9/2024

La Avenida Playa La Arena, en el municipio tinerfeño, ha sido testigo del paso de todos y cada uno de los participantes por las verificaciones previas y la multitudinaria salida. Este sábado, la competición arrancará a las 9:00 h con la manga de entrenamientos, exactamente, dos horas después del corte de carretera.

Este viernes se ha celebrado la primera jornada de la 49 Subida a Tamaimo, cita del campeonato tinerfeño de montaña que se disputará este sábado. El municipio de Santiago del Teide ha vibrado con un primer día que ha agrupado las verificaciones previas y la ceremonia de salida, dos acciones ejecutadas en la Avenida Playa La Arena del municipio tinerfeño.

Alrededor de 150 equipos han superado estos pasos previos al inicio de la competición, todo ante un buen número de aficionados que no han querido perderse detalle, independientemente de las temperaturas que se han dado a lo largo del viernes en Santiago del Teide.

La ceremonia de salida, arropada por autoridades políticas y deportivas, volvió a mostrarse como un acierto, no en vano, el calor y el color que pusieron los aficionados se hicieron notar. La Escudería Barliamotorsport aprovechó ese momento para homenajear a Gustavo Alonso, fotógrafo oficial de la prueba desde 2019 y que, tristemente, nos dejaba a comienzos del pasado mes de abril, así como a Félix Ramón García-Durán, piloto que compite en esta edición y que debutó, en este mismo escenario, en 1974.

Finalmente, no tomarán la partida en esta edición los equipos formados por Benito Martín (Peugeot 208 BRC R15 nº 9), Iván Curbelo (SEAT León Supercopa MKI nº 35), Ricardo Canino (BMW 325i E36 nº 64) y José Antonio Mesa (BMW 323i Coupé nº 80). Por otro lado, a primera hora de la mañana verificará Néstor Torres (Volkswagen Golf GTI MKI nº 40).

Este sábado, la carretera se cortará al tráfico a las 7:00 h. Dos horas después arrancará la manga de entrenamientos previa a las dos oficiales. A la conclusión de la 49 Subida a Tamaimo se celebrará la entrega de trofeos en la Plaza Santa Ana de Tamaimo.

Llamamiento a los aficionados

La Escudería Barliamotorsport solicita a los aficionados su máxima colaboración. Por un lado, situándose en lugares seguros que no comprometan su integridad ni el desarrollo del evento. Al mismo tiempo, y en virtud de la agilidad de la subida, la organización pide que no se detenga la caravana de competición en el momento del descenso.

subidatamaimo.com



27/28
septiembre
2024



La 49 Subida a Tamaimo cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Santiago del Teide, la consejería de Deportes del Cabildo de Tenerife, Concesionario Ángel Bello, CajaSiete, Asociación de Empresarios Santiago del Teide (Asementeide), Gráficas León, Pegumar Tenerife y La Casona del Patio.